



🌐 ロジャー・マッシューズ

雲南市のみなさん、こんにちは！最近だんだん暑くなってきましたね。ところで、5月に英語指導助手と国際交流員が参加した2つのイベントがありました。1つは、明石緑が丘公園で行われた国際中国サッカーカップです。チームは各県で構成され、このようなイベントによって、どの県が一番強いチームなのか試合で決めます。

また、サッカー大会の後には、みんなで集まり、食べ放題・飲み放題のパーティーもありました。(三刀屋太鼓も出演しましたよ。) ちなみに、イレインさんと私と友達は三刀屋太鼓のメンバーです。もしかしてNHKニュースの生中継をご覧になったことがありますか？今、毎週練習し、景山道隆さんの指導のもと日に日に上手になっています。

ところで、今回のカップでは、島根サムライスパーズというチームで参加し、決勝戦で広島県に負けて中国地方で2番目に強いチームとなりました。

そして、大会の翌週には、もう1つのイベント、西日本の決勝大会が兵庫県の淡路島であり、島根サムライスパーズチームも参加しました。相手のチームはとても強く、残念ながら負けてしまいましたが、チームのメンバーとそのチアリーダーはよく頑張りました。

今回、サッカーをするのは5年ぶりでした。オーストラリアに住んでいた時には、サッカーは趣味として13年間試合に出るほどしていました。再びサッカーをしてみて、子どもの時からの動きや技術を忘れなくて良かったです。しかし、オーストラリアで毎週練習していた時より筋力はやっぱり足りないと思いました。これから毎週ジョギングを始める事に決めました。みなさんも健康維持のためスポーツはじめてみませんか？



バーベキューとゲームで国際交流

JUNE de じゅーじゅー in 明石



6月5日、三刀屋町の明石緑が丘公園で市内と近隣市町村の在住外国人を対象にした国際交流イベント「JUNE de じゅーじゅー in 明石」が開催されました。

このイベントは、雲南日本語広場「さくら」(日本語教室などを開いている市内の任意団体) が主催したもので、安来市や松江市などから在住外国人やその家族、およそ30人が参加しました。

当日は、バーベキューでおなかを満たした後、歌を歌ったり、じゃんけんゲームをしたりして交流を深めました。

雲南日本語広場では、「たくさんの方が参加してくれて良かった。来年もぜひ実施したい」と話していました。



渡邊光春さん・典子さんのお子さん



しゅんすけ
俊介ちゃん(木次町下熊谷)
平成16年7月16日生まれ

いつも元気な俊介。
たくさんたべて、大きくなってね♥

松尾博さん・佳代さんのお子さん



だいじゅ
汰樹くん(木次町山方)
平成16年7月15日生まれ

素敵な笑顔がチャームポイント♥まさに、わが家のアイドルちゃんです。

宮本雄次さん・まりさんのお子さん



だい き
大輝くん(三刀屋町古城)
平成16年7月1日生まれ

笑顔いっぱいの大輝くん
♥明るく元気に育ってね!

7月で1歳
おめでとう

わが家の

HOPE